

こんにちは
日本共産党
大分市議団
 です

2013年7月5日

870-8504
 大分市荷揚町2-31
 市議会日本共産党控室
 TEL 537-5695
 FAX 537-5791
 http://www.jcp-
 oitasigidan.com
 E-mail: occ-jcp
 @oct-net.ne.jp

障がい者の医療費 償還払いから現物給付にと要求

償還申請たいへん

「足が悪く、ヘルパーさんをお願いすると、他のことが頼めない。タクシー券を使うとチケットがすぐなくなる。窓口で無料にしてほしい」との声は切実です。現物給付の改善を求めました。

市の負担増、県下

統一事業だから…

「大分市の新たな財政負担が約8億4千万円、県下統一の事業としておこなわれており、県内市町村財政に大きな影響を

およぼすので困難」とし

ながらも、「国に単独事業へのペナルティの廃止を要望、現物給付について件と協議する」と答弁しました。

受診の中断は

診断の中止がおこっている事態も考えられます。命にかかわる問題であり、調査と制度の改善を強く求めました。

福祉タクシーの

充実を

グループホームに住まれている方から「買い物に行くのに、ヘルパーさんには運転してもらえない。福祉タクシーは高い。

オスプレイの配備は許せません

利用しづらい」との声が寄せられています。福祉タクシーのチケットをもっと利用しやすいようにするよう求めました。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

6月23日、「オスプレイ配備撤回を求める九州交流会」に参加。安保破棄中央実行委員会の小泉親司事務局長から、大阪府八尾市受け入れ発言など、危険なオスプレイの訓練を全国に広げる動きと、オスプレイ追加配備に危機感を示し、自治体ぐるみの運動の重要

性を強調する話がされました。

沖縄県北谷町の日本共産党町議の中村重一氏は、「低空・夜間飛行が連日

行われながら、日米合意違反と認められない」など、日米安全保障条約のもとでは市民の安全が守られないことを指摘。「安保のない沖縄・日本に向けて力をあわせてたたかう」と話をされました。各地域からも発言があいつぎました。



ひろつく
広次忠彦
通信204
 TEL 568-8833

- ◎1日、田尻事務所 で「つどい」。
- ◎6日、恒例の核兵器廃絶署名。
- ◎10日、24日、6月議会。14日に一般質問。市役所ホームページ視聴できます。
- ◎15日、オスプレイ配備 反対、街頭宣伝。
- ◎16日、大分民主商工会総会、29日・大南支部総会。
- ◎27日、国民健康保険税の減免申請。同日、介護保険料の減免申請。

